

« Joël Guerriau : « La relation franco-allemande est-elle un premier pas vers une grande Europe de la défense ? » »

16/12/2011

Joël Guerriau : « La relation franco-allemande est-elle un premier pas vers une grande Europe de la défense ? »

Joël Guerriau, sénateur de Loire-Atlantique, a interpellé ce jour le ministre de la Défense Gérard Longuet lors de la séance de questions d'actualité sur la relation franco-allemande dans le domaine de la Défense : « ***Cette relation est-elle un premier pas vers une grande Europe de la Défense ?*** ».

Pour le sénateur, « ***Le dialogue noué vise à obtenir des résultats concrets pour le renforcement de la défense européenne et la contribution commune à la sécurité internationale sur la base d'intérêts et de confiance réciproques.*** »

La brigade franco-allemande en est un exemple : composée de 2 800 soldats allemands et 2 300 soldats français, elle était précédemment engagée dans les Balkans et en Afghanistan. Elle est désormais stationnée dans nos deux pays. Joël Guerriau a souhaité que le ministre fasse un point sur les prochaines missions de cette brigade.

Il a également interrogé le ministre sur les suites de l'échange, organisé en septembre 2011, de fonctionnaires et d'experts des deux pays pour définir une meilleure compréhension des enjeux et pour concevoir l'architecture d'une sécurité commune.

Gérard Longuet a annoncé que des actions concrètes étaient prévues en février prochain en Afghanistan et au Kosovo. Il a par ailleurs insisté sur le fait que l'entente franco-allemande est au cœur de la construction d'un Etat-major de la défense européenne.

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)